## El Ayuntamiento presenta el nuevo acceso al Castillo como un motor del turismo

El proyecto tiene un presupuesto de 419.876 euros para conectar el casco antiguo con la fortaleza

l Ayuntamiento de Sax presentó el pasado jueves por la noche el proyecto de recu-peración del acceso al Castillo, una iniciativa cultural que se aprobó el pasado año y que está financiada casi íntegramente con el 1% que dedica el Ministerio de Fomento a la recupera-ción del patrimonio histórico.

la fortaleza es motivo de doble satisfacción, ya que supondrá, además de la recuperación de una senda histórica, un motor para la economía local a través del turismo, según aseguró du-rante la presentación del proyecto el concejal de Cultura, Alber-to Senabre. El autor del proyecto, el arquitecto José Miguel Es-quembre, coincidió con el edil Para el equipo de gobierno del municipio, la conexión del centro histórico de la localidad con municipio». El trazado del acce-

so ha sido previamente avalado por diversos documentos histó-ricos guardados en los archivos municipales.

La obra contempla no sólo la escalinata de acceso desde la plaza de San Blas hasta la cueva de El buey, con diferentes mira-dores, sino la adecuación del acceso desde la cueva hasta la mis-ma entrada del Castillo. Las obras, tienen un presupuesto de 419.876,00 euros de los cuales el 75%, es decir, 315.000,00 es-



cultural del ministerio de Fo-mento que dedica a las obras de recuperación de patrimonio his-tórico. La duración de las obras, tal y como se informó el pasado

tán subvencionados con el 1% jueves durante la presentación, se prevé de 7 meses y en estos momentos se encuentra abierto el concurso para seleccionar a la empresa que llevará a cabo las